

Kapolres HSS Kukuhkan Pokdar Kantibmas, Ini Harapannya



<https://banjarmasin.tribunnews.com/2020/11/26/kapolres-hss-kukuhkan-pokdar-kantibmas-ini-harapannya>

Polres Hulu Sungai Selatan (HSS) mengukuhkan kelompok sadar (Pokdar) Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas), Kamis (26/11/2020) di halaman Mapolres. Pokdar Kamtibmas tersebut, merupakan relawan yang membantu penegak hukum dalam rangka mengamankan dan menertibkan masyarakat. Kapolres HSS AKBP Siswoyo, menjelaskan, pengukuhan Pokdar Kamtibnas Bhayangkara untuk wilayah HSS ini merupakan partisipasi masyarakat. Kami dari Polri ataupun TNI tidak bisa bekerja sendiri tanpa dukungan dan partisipasi masyarakat. Dengan adanya relawan ini, diharapkan wilayah HSS senantiasa aman dan kondusif.

Disebutkan, ada 20 anggota Pokda Kamtibmas yang dikukuhkan dan mereka menjadi mitra Polres HSS. Pengukuhan juga dihadiri Wakil Bupati HSS Syamsuri Arsyad. Wabup menyatakan, jajaran pemerintah kabupaten HSS menyambut baik hadirnya Pokdar Kamtibnas. Menurut Syamsuri, tugas mereka bagian dari peran kepolisian untuk mendapatkan dukungan dari masyarakat. Kita berharap mereka secara intensif turut menyampaikan pesan kamtibmas. Terutama menjelang pemilu pilkada dan pergantian tahun di masa pandemic.

Sumber Berita:

1. <https://banjarmasin.tribunnews.com>, Kapolres HSS Kukuhkan Pokdar Kamtibmas, Ini Harapannya.
2. <http://berita.baca.co.id>, Kapolres HSS Kukuhkan Pokdar Kamtibmas, Ini Harapannya.

Catatan:

✚ Definisi Kamtibmas

Keamanan dan ketertiban masyarakat adalah suatu kondisi dinamis masyarakat sebagai salah satu prasyarat terselenggaranya proses pembangunan nasional dalam rangka tercapainya tujuan nasional yang ditandai oleh terjaminnya keamanan, ketertiban, dan tegaknya hukum, serta terbinanya ketentraman yang mengandung kemampuan membina serta mengembangkan potensi dan kekuatan masyarakat dalam menangkal, mencegah, dan menanggulangi segala bentuk pelanggaran hukum dan bentuk-bentuk gangguan lainnya yang dapat meresahkan masyarakat. Perkataan aman dalam pemahaman tersebut mengandung 4 (empat) pengertian dasar, yaitu:

1. *Security* yaitu perasaan bebas dari gangguan fisik dan psikis;
2. *Surety* yaitu perasaan bebas dari kekhawatiran;
3. *Safety* yaitu perasaan terlindung dari segala bahaya; dan
4. *Peace* yaitu perasaan damai lahiriah dan batiniah.

✚ Tujuan Kamtibmas

Dalam rangka tercapainya tujuan nasional yang ditandai dengan terjaminnya keamanan, ketertiban dan tegaknya hukum, serta terbinanya ketentraman yang mengandung kemampuan membina serta pengembangan potensi dan kekuatan masyarakat dalam menangkap, mencegah dan menanggulangi segala bentuk pelanggaran hukum dan bentuk bentuk gangguan lainnya yang dapat meresahkan masyarakat